

支え合う1年団!

県立川島中学校 第1学年

充実した2学期

長い2学期もあと1週間ほどで終わりです。真夏から真冬まで突っ走りましたね。

新型コロナウイルス感染症の影響で、満足にできないこともありましたが、授業・部活動・学校行事や日々の生活をとおして、充実した2学期を送ることができました。主な行事を見れば、川島中高祭、市の新人大会、市駅伝大会、防災学習、生徒会役員選挙、あわ文化学習、球技大会と多くの行事が実施されました。それぞれに真面目に取り組み、力を合わせ、すばらしい結果を残せたと思います。このがんばりを冬休みや3学期の生活につなげていきましょう。今回は、特にその活動の中から写真や感想文を一部紹介します。

○防災学習～ファシリテータの先輩と共に～

1回目：11月5日（金） 2回目：12月8日（水）



〔感想〕

☆グループを代表して、まとめたことを発表するときに、ファシリテータの先輩から、アドバイスを受け、うまくまとめられることができ無事発表ができました。ありがとうございました。

☆始めは、緊張したけれど、ファシリテータの人たちが明るく話しかけてくれ、話し合いがやりやすかったです。自分の考えも、いっぱい班の中で出すことができました。私もこんな話し合いがあったときは、先輩方のように明るく進めていきたいです。

☆高校生の先輩と一緒にワールドカフェをしたのがとても楽しかったです。たくさんのお話をまとめてくれたり、意見がなくなったときにヒントをくれたり、アドバイスをくれて、災害が起こる前に「何をすべきか」とかをいっぱい考えることができたと思います。

☆地震が起きる前に準備するものを僕が「乾電池」と答えたときに、ファシリテータの先輩が、それも大切だけどもう一つ「かん」がつくものが必要だよ。とヒントをくれました。そうだ「缶詰だ」と答えを出すことができました。僕が3年後、ファシリテータの役をするとき、こうやってヒントを出していこうと思いました。

○球技大会12月8日（金）

ソフトバレー準優勝

バレー第3位



12HR

11HR



入れー！
いくわよー！

ソフトバレーとバレーで上級生ともひるむことなく、堂々と戦えました。みんなの力・気持ちを一つにして勝利を取りに行きましたね。よく頑張りました。

○あわ文化学習

2学期の多くの時間を使って、あわ文化について調べてきましたが、3学期には、それぞれがパワーポイントで説明します。そのために、タブレットをしっかりと使いこなし、日々頑張っていると思います。冬休みの宿題にもなっています。しっかり仕上げをしておいてください。また、

1月14日のあわ文化検定試験に全員合格できるようにしっかりと学んでおきましょう。



これからの行事予定

- 12月20日（月）二者面談（～27日まで）
- 21日（月）2年生からの職場学習発表会
- 22日（水）避難訓練
- 23日（木）終業式・大掃除
- 24日（金）冬季補習 ※時間割は
- 27日（月）冬季補習 冬休みのしおりに
- 28日（火）冬季補習 のっています

※3学期のおもな行事予定

- 1月11日（火）3学期始業式
- 12日（水）課題テスト
- 14日（金）あわ文化検定、英語検定（一次）



～保護者の皆様へ～

日頃は、本校教育活動にご理解・ご協力いただきまして誠にありがとうございます。冬休みに入り、クリスマスやお正月と子どもたちが楽しみにしているイベントがたくさんあり、開放的になりがちです。生活リズムを崩さず、規則正しい生活をし、健康面や交通面にも気をつけていただいて、安全で有意義な冬休みとなるようご指導よろしく願いいたします。